



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE LITUECHE
Secretaría Municipal

**ACTA N°45 DE LA SESIÓN ORDINARIA
DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LITUECHE
Viernes 21 de Febrero del 2014**

En la sala de sesiones de la ilustre Municipalidad de Litueche, a veintiuno de febrero del año dos mil catorce, siendo las 10.15 horas AM., se da inicio a la sesión ordinaria N° 45 del honorable concejo municipal, preside el señor Concejal de la comuna, don **Tulio Campos González** y actúa como secretaria de actas doña **María S. Olmedo Pizarro** en calidad de secretaria municipal titular y ministro de fe.

CONCEJALES ASISTENTES:

Señor TULIO CAMPOS GONZALEZ
Señora ROXANA HUERTA RUBIO
Señor HECTOR MORI CORNEJOS
Señor JUAN CARLOS LABBE MORALES
Señor MARCELO CACERES REYES
Señor RICARDO VALERIA MATUS

Con Asistencia de don Marcelo Schönfeldt Soto, Director del Departamento de Obras

TABLA:

1.- Análisis Sociedad Minerales Industriales Limitada.

DESARROLLO:

- ❖ Toma la palabra el señor concejal don Tulio Campos González quien preside y en nombre de Dios abre la sesión.

1.- Análisis Sociedad Minerales Industriales Limitada.

El señor Concejal Don Tulio Campos González comienza con el primer punto de la tabla "Análisis Sociedad Minerales Industriales Limitada". Me preocupó bastante este tema cuando el señor alcalde me comunicó que yo iba a presidir el concejo y que este sería el tema que abordaríamos porque han sucedido bastantes cosas y Minera Pacifico ha cumplido rigurosamente el acuerdo municipal y se están trasladando. Don Marcelo domina el tema y lo va a explicar

Señor Marcelo Schönfeldt buenos días, me pidieron que hiciera un pequeño informe de la situación en que se encuentra Minera Pacifico después de todo lo que ha sucedido con ellos y voy a hacer un pequeño recuento. El día 8 de enero se procedió a la clausura de la Minera fuimos en conjunto con la directora de Transito, la secretaria municipal, el administrador y carabineros, nos atendió don Ramón Castillo que es el administrador de la empresa, muy amablemente entendió todo y aceptó la clausura, después ellos se acercaron solicitando una prórroga de funcionamiento llegando al protocolo de acuerdo que se firmó entre el alcalde y don Jorge Iriarte, se dio fecha 28 de enero para cesar el funcionamiento y el 28 de febrero para que trasladen las instalaciones, hicieron instalaciones para mitigar el polvo que se generaba y desde esa fecha han ido cumpliendo a cabalidad lo que se les solicitó, se están trasladando a Villa Manantiales y están haciendo las instalaciones eléctricas y todo como corresponde, así que uno puede confiar tranquilamente que no van a ocasionar ningún daño al medio ambiente y hasta el momento han cumplido con todo lo que se les indicó.

Concejal Mori yo me he dado varias vueltas por el sector y visualmente se puede constatar lo que menciona don Marcelo por lo tanto creo que ha sido un acierto el compromiso que se hizo acá, me siento tremendamente conforme aunque si quedan algunas aprensiones aunque

quedan algunos días para que puedan sacar las maquinarias y los materiales que tienen acumulados que hay que preocuparse que lo retiren y de mejorar la calle que pasa por detrás porque se hace casi intransitable.

Concejal Campos en esta empresa cometieron errores porque no daban su brazo a torcer pero al final llegamos a buen puerto y eso me satisface porque el pueblo tiene que seguir avanzando

Concejal Valeria va a haber que poner algún tipo de traba a las instalaciones de Villa Manantiales porque no han movido ningún metro de material acumulado porque o si no el caballero no va a sacar ese material y me gustaría que a través de la radio se le explique a la gente porque se sacó la fábrica de donde esta porque mucha gente piensa que es un capricho de la administración

Concejal Labbé me siento contento por lo que ha pasado en cuanto a cumplimiento y creo que ninguna autoridad ha hecho esto por capricho sino que por cumplir la ley porque dice que esa planta no puede estar inserta dentro de un terreno que corresponde a otro fin según el plano regulador y eso es lo que hay que plantearle a la gente y creo que es pertinente que don Marcelo explique el tema a la comunidad y probablemente en el protocolo de acuerdo no quedo consignado el tema de los desechos.

Señor Marcelo Schönffeldt no dice específicamente traslado y retiro de materiales pero si habla de la limpieza.

Concejal Labbé me parece bien que ellos hayan sido responsables con los plazos

Señor Marcelo Schönffeldt yo me voy a encargar de indicarles que el proceso termina con la limpieza y voy a ver el día para ir a la radio porque es importante que se clarifique esto

Concejal Cáceres si bien yo estoy conforme porque han respetado este protocolo yo creo que igual hay que tener cautela porque han sido temas de tira y afloja y yo extraoficialmente supe que le dieron vacaciones a los trabajadores.

Señor Marcelo Schönffeldt yo también se eso pero no se por cuánto tiempo

Concejal Mori creo que esto es tremendamente satisfactorio para nosotros como cuerpo colegiado porque nadie desconoce la historia de esta empresa y todo el desarrollo que trajeron, obviamente con el plano regulador cambio todo, la gente preguntaba que pasaba con lo del lado que fue rematado y eso ya es problema del privado que compro. Aun nos queda un margen de días pero no es bueno esperar hasta el último para que ellos den cumplimiento.

Concejal Campos yo creo que el tema ya esta acotado, estamos contentos de haber llegado a esta solución

Concejal Labbé las cosas se han hecho bien porque legalmente no corresponde que ellos estén ahí

Concejal Mori ¿no sería posible condicionar el permiso de edificación de Villa Manantiales mientras que ellos no retiren el material acumulado?

Señor Marcelo Schönffeldt no, no es posible hacer eso, lo que sí puedo hacer es conversar con ellos y que respeten el protocolo de acuerdo y espero que así como cumplieron el resto cumplan con todo.

Concejal Campos pido una moción de orden para que hablemos el contrato de TV Cosmos

Concejal / Alcalde	Aprueba / Rechaza
Tulio Campos González	Aprueba
Roxana Huerta Rubio	Aprueba
Héctor Morí Cornejo	Aprueba
Juan C. Labbé Morales	Aprueba
Marcelo Cáceres Reyes	Aprueba
Ricardo Valeria Matus	Aprueba

"Por unanimidad se Aprueba la moción de orden".

Concejala Huerta ¿el contrato viene desde enero?

Concejal Cáceres ¿el tema del almuerzo está contemplado?

Secretaría Municipal no se va a contemplar en el contrato porque no tenemos un ítem para que se pueda dejar como almuerzo inclusive se lo explique al representante de TV Cosmos.

Concejal Cáceres yo sé que esto es solucionable pero ¿no hay una forma que quede estipulado pero seriamente?

Concejal Valeria como se dice es cosa de voluntades

Concejal Mori van a haber actividades en la mitad del año que van a ser otro tipo de cosas como coctel en donde es conveniente que ellos vayan, por ultimo suminístrenle un vale para que con eso ingresen.

Concejala Huerta que no pase el tiempo y después digan que hace tiempo no les dan almuerzo que quede estipulado que se va a respetar lo que están solicitando.

Concejal Mori y que quede estipulado con que persona él tiene que entenderse para saber dónde ir

Concejala Huerta se supone que el sueldo de la persona del casino es para la atención ¿pero los insumos salen del municipio o de su bolsillo?

Concejal Labbé salen de él, todos los cocteles y esas cosas salen del municipio pero lo demás sale de él.

Concejala Huerta hay que tener claro lo que se le va a decir al caballero porque él va a estar esperando afuera y a lo mejor se va a hacer la ilusión que va a recibir los trescientos mil pesos.

Concejal Mori distinto es que hubiera que hacer una modificación presupuestaria.

Concejal Valeria entonces hay que decirle en lo que estamos de acuerdo, que se le va a hacer el contrato de aquí al viernes, ojala que sea antes, disculpe que sea insistente con usted, señorita Soledad, yo sé que tiene la mejor voluntad

Concejal Mori yo sé que tiene exceso de trabajo porque me consta que está viendo todo el tema de transito.

Secretaría Municipal, va a salir no hay problema.

Concejala Huerta si la señorita Soledad se compromete yo le creo.

Concejal Campos en el nombre de Dios se cierra la sesión

Se cierra la sesión a las 10.30hrs.

María Soledad Olmedo Pizarro
Secretaría Municipal
Ministro de Fe